

新しいことへのチャレンジ…

★10/23～24 うまくいかないから協力できる！

5年生は夜須高原青少年自然の家に林間学校に行ってきました。両日とも肌寒さを少し感じながらも天気恵まれた二日間でした。

初日のフィールドビンゴ(地図を頼りにポイントのクイズや設置看板などを見つけていく)では想像以上に苦戦するチームが多くて体力的にも精神的にもエネルギーを使っていたようです。しかし、「みんなが困った状況…」がかえってチーム内の協力や団結の必然性を強めた感じでした。ゴール後のさわやかな笑顔がその証拠であったと思います。その後の活動も気を緩めることなく計画通りに遂行することができました。

学級や学年の信頼や友情などを具体的に感じた二日間だったでしょう。林間学校の大きな目的を達成することができた5年生に拍手を送ります。



頼りになる仲間とともに出発

★10/27観劇会「やだ やだ あっかんべー！」

劇団 風の子九州 を招いて、劇「やだ やだ あっかんべー！」を公演していただきました。感染症対策のために体育館内で2回の公演(午前1～3年、午後4～6年)でしたが楽しい演出とパワフルな演技に子どもたちも引き付けられた75分でした。劇団員の方からも「観るマナーが良く、しかも演技に合わせてのってくれたり歌ってくれたりとても気持ちよく演じることができました…」

どううれしい感想がありました。このような行事も心づくりの視点から大切にしていきたいものです。※感染症対策のためにさまざまにご配慮いただきました。ありがとうございました。

★11/5 体力テストを実施しました。

5月実施予定であった体力テストを学年ごとにペアを組んで(1・6年、2・5年、3・4年)実施しました。運動会後の全校的な活動にみんな楽しそうに取り組んでいる姿がありました。

昨年より実施時期が遅いために、例年を上回る記録が出ているかもしれません。年に一度は自分の身体の成長を「記録」という形で確かめていくことは意味のあることです。



長座体前屈で測定

お知らせ

○シェリラン先生(ALTの先生)がけがのため入院しておりました関係で、その間ジャン先生が外国語を担当しております。短い期間(11月13日)までではありますが、慣れない小学校の授業で常にフルパワーのようです。ジャン先生の一生懸命さは子どもたちに伝わっただろうと思います。楽しい授業、本当にありがとうございました。

OLED工事(校内の証明をLEDに取り替える)に関する廃材をプール裏駐車場の廃材置き場に保管(工事完了後撤去)しています。保護者の皆様のご理解をお願いします。